
Aufhebung von falschen  Diensten im Namen Gottes 

 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus 
Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- 
und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, 
denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir 
auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle 
Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

 

 

Das lebendige Wort Gottes, Jesus Christus, der Nazarener, hat mich heute beauftragt seine Worte an 
die Gemeinden weiter zu bringen. 

Da die besagte Christin U. B. und ihre betreffenden, involvierten langjährigen Anhänger, wie alle 
Kampfbeter, die durch uns aufgeklärt wurden und trotz allem weiterfahren in ihren nun (für uns 
sichtbar gewordenen) bewussten Sünden.. muss ich dies erklären nach diesen Bibelstellen: 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) 
und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

 Verhalten gegen sündigende Brüder – Gemeinschaft in Jesu Namen 

15 Wenn aber dein Bruder sündigt, so geh hin, überführe ihn zwischen dir und ihm allein! Wenn er 
auf dich hört, so hast du deinen Bruder gewonnen. 16 Wenn er aber nicht hört, so nimm noch einen 
oder zwei mit dir, damit aus zweier oder dreier Zeugen Mund jede Sache bestätigt werde! 17 Wenn er 
aber nicht auf sie hören wird, so sage es der Gemeinde; wenn er aber auch auf die Gemeinde nicht 
hören wird, so sei er dir wie der Heide und der Zöllner! 

 



Das sie alle ihrer Ämter Enthoben sind. Ich muss in der Sichtbaren und Unsichtbaren Welt durch mein 
Amt als Wächter – Prophet verkünden, da auch die besagte Christin sich seit 11 Jahren bewusst nicht 
an die Regel der Bereinigung hält (obwohl wir immer wieder die Bereinigung suchten) und weiter 
fährt im mutwilligen nicht bereinigen wie weiter Lügenspinnen, auch Kampfgebete tätigt und statt 
Feinde zu Segnen und FÜR sie zu bitten wie es hier besagt ist: 

Liebe zu dein FEINDEN 

Matthäus 5: 

 

43 Ihr habt gehört, dass gesagt ist (oder so gesagt: In der Schrift steht, im Gesetz Mose steht… 
geschrieben): Du sollst deinen Nächsten lieben und deinen Feind hassen. 

44 Ich (Jesus!) aber sage euch: Liebt eure Feinde, segnet, die euch fluchen, tut wohl denen, die euch 
hassen, und bittet für die, welche euch beleidigen und verfolgen, 

 

45 damit ihr Kinder eures Vaters im Himmel seid. Denn er lässt seine Sonne aufgehen über Böse 
und Gute und lässt es regnen über Gerechte und Ungerechte.  

46 Denn wenn ihr liebt, die euch lieben, welchen Lohn habt ihr? Tun nicht auch die Zöllner 
dasselbe? 

 

Weiterhin zum Kampf gegen ihre erwählten Feinde aufruft. Obwohl es in der Bibel steht, dass man 
böses nicht mit bösem vergelten soll, tut sie es. Sie spinnt sich die Lügengeschichten so zusammen, 
dass die Kampfbeter sich sammeln und ihre erwählten Feinde, mit denen sie nicht bereinigen 
möchte, oder einfach die ihr im Wege stehen vor einem Ziel etc. von der geistigen Welt bekämpfen. 

 

Der Lilith/Isebel Geist wird so nun entmachtet, da sie nun offiziell durch den HERRN Jesus Christus 
vom selbst erwählten Amt enthoben ist. Dieser Geist kann nur wirken, solange sie in der Gemeinde 
ist.. da dies; ein religiöser Geist ist. 

 

Keiner will bis heute von diesen Umkehren sondern spinnt weiter ihre Intrigen um Menschen mit 
Flüchen zu bekämpfen bis in den Tod. Sie behauptet von Hexen und auch von uns geistig angegriffen 
zu werden, doch keiner will auf diese Bibelstelle achten wo es heisst.. 

44 Ich (Jesus!) aber sage euch: Liebt eure Feinde, segnet, die euch fluchen, tut wohl denen, die euch 
hassen, und bittet für die, welche euch beleidigen und verfolgen, 

Da Jesus das Haupt der Gemeinden sein muss, muss man sich an diese Worte halten.. hier steht ganz 
klar, dass man diese Segnen und für sie bitten MUSS. Wer im Namen Jesus Christus kommt, der muss 
sich an seiner erbrachten Lehre halten. 



Wer bewusst in der Lüge lebt, so heisst es in der Bibel, dass der Teufel dessen Vater ist. 

 

Sie lassen geistig Feuer zum Verderben vom Himmel fallen, obwohl Jesus dies nicht erlaubte: 54 Als 
aber seine Jünger Jakobus und Johannes das sahen, sagten sie: Herr, willst du, daß wir sprechen, 
daß Feuer vom Himmel herabfallen und sie verzehren soll, wie es auch Elia getan hat?  

 

55 Er aber wandte sich um und ermahnte sie ernstlich und sprach: Wißt ihr nicht, welches Geistes 
[Kinder] ihr seid? 

 

56 Denn der Sohn des Menschen ist nicht(!) gekommen, um die Seelen(!) der Menschen zu 
verderben (!), sondern zu erretten! Und sie zogen in ein anderes Dorf. 

Für ihre bösen Zwecke missbrauchen sie Gottes Namen, tag täglich. Sie sammeln Menschen um 
andere vernichtend zu schlagen, als den Frieden und die Bereinigung zu suchen. Es heisst in der 
oberen Bibelstelle, wenn dieser nicht bereinigen möchte, dass er als Heide, sprich Ungläubiger 
behandelt werden muss und so offiziell aus den Gemeinden ausgeschlossen werden muss. 

Wer im Namen Jesus kommt, muss sich an seine erbrachte Lehre halten (dann zeugt man so, dass 
man ihn wirklich liebt), die der Vater Gott uns durch Jesus verkündete, so wie damals widerspricht 
man seiner Lehre, wie es diese Bibelstelle schon sagt: 

Lukas 2:34 

 Simeon segnete sie und sagte dann zu Maria: »Gott hat dieses Kind (Jesus) dazu bestimmt, die 
Israeliten vor die Entscheidung zu stellen: ob sie zu Fall kommen oder gerettet werden. Durch ihn 
(Jesus) setzt Gott ein Zeichen, gegen das sich viele auflehnen werden. 

Jesus brachte seine neue Lehre die nicht kumulierbar ist (der neue Wein; die Lehre, ist nicht mit der 
alten Lehre verknüpfbar, alter Weinsack – das ist dann Sauerteig) Vater Gott hat diese Lehre uns 
durch Jesus verkündet und wer im Namen Jesus kommt, muss sich daran halten, wer Jesus liebt, hält 
sich an seiner erbrachten Lehre, wer ihn nicht liebt, der hält sich nicht an seiner persönlich 
erbrachten Lehre). Alles bei mir auffindbar und es ist der besagten Christin auch bekannt.  
 

Wenn Jesus der HERR ist und das Haupt der Gemeinden, dann muss man sich an seiner erbrachten 
Lehre halten, ansonsten lehnt man sich gegen das von Gott Gesetze Zeichen auf, was gegen Gottes 
Ordnung verstösst. 

Es gibt Regeln an die sich ein Jesus Nachfolger halten muss. Es ist nicht erlaubt, im Namen Gottes 
Ungläubige, Andersgläubige und Gläubige zu verfolgen ob geistig oder sichtbar und sie mit Intrigen zu 
zertrümmern. Jesus ist der HERR des Friedens, er ist es der sagte, dass man sich gegenseitig lieben 
soll, aber auch die Welt hatte er geliebt, daher muss man diese auch lieben, wenn Jesus es tat. 



Wer bewusst andere in Unglücke stürzt als Gläubiger muss zwingend die Bereinigung suchen und zur 
Wahrheit stehen und sich entschuldigen und alles begradigen, wer dies nicht tut, obwohl er es weiss 
er muss es tun.. wird mit der Zeit aus der Gemeine ausgeschlossen.  

Jesus ist HERR; keiner steht über ihm und nicht über seiner erbrachten Lehre.. das alte Gesetz ist 
nicht aufgehoben, doch wer sagt, Jesus zu lieben und seine neue Lehre und ihm zu folgen, der lässt 
die alten Gesetze los und hält sich an dem was Jesus uns Menschen persönlich lehrte, denn Jesus 
macht einen gewaltigen Unterschied.  Jesus ist der einzige Weg in den Himmel, da Jesus uns als 
Zeichen gesendet wurde, er ist die Himmelsporte, der Weg in den Himmel, wer in seinem Namen 
kommt, der muss so sein, wie Jesus es lehrte. 
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